

## Un projet de bande dessinée « made in Vierzon » finalisé aux Mille univers

**CULTURE** ■ Seize élèves de l'école Pierre-Bodin à Vierzon, cinq de l'Institut médico-éducatif vierzonnais et six adultes de l'établissement et service d'accompagnement par le travail (Esat) Entre Cher et Loire ont été accueillis, hier à Bourges, par Frédéric Terrier, directeur de la maison d'édition les Mille univers. Ils étaient là pour finaliser PEP'In la Bulle, la réalisation de leur bande dessinée.

À l'initiative des PEP 18, ce projet intergénérationnel a réuni les trois groupes concepteurs de l'ouvrage. Leur mission hier ? Convenir ensemble de sa forme physique finale. Guidés par les Mille univers, les choix artistiques appartiennent aux participants. « On leur donne les clés, ils font les choix. Ce n'est pas notre livre, c'est le leur ! », affirme Frédéric Terrier.

Des ateliers de préparation se sont déroulés sur la période scolaire depuis janvier 2025. Les concepteurs de l'ouvrage ont été accompagnés par le scénariste de BD Xavier Betaucourt et l'illustratrice Lydie Baron. Pour Daniel Pissondes, référent culturel des PEP 18, la pratique d'activités culturelles pour les personnes en situation de handicap est importante. « Elles se sentent bien, elles rencontrent des gens et sortent de leurs murs, ces projets permettent la mixité des publics. »

La BD devrait être éditée à 300 exemplaires aux éditions des Mille univers. Elle sera à dédicacer lors du festival de bande dessinée BulleBerry, les 4 et 5 octobre à Bourges.

